



Les brèves des Amis des Viaducs

Numéro 87

Date : 30 novembre 2022

Diffusion : Les membres de l'association (diffusion large)

Le train du Père Noël, circulera de nouveau cette année à l'initiative de l'Amicale des Amis et Anciens de la Traction Vapeur (AAATV) de Montluçon.

AAATV
Montluçon
Avec l'A.A.A.T.V. MONTLUÇON - AUVERGNE

partagez un moment magique avec le Père-Noël
www.aaatvmontlucon.fr

**SAMEDI 17 et
DIMANCHE 18
DÉCEMBRE
2022**

**LE TRAIN
DU
PÈRE-NOËL**

AVEC LA PARTICIPATION
DES
AMIS DES VIADUCS

HORAIRES

| | ALLER | RETOUR |
|----------------------|-------|--------|
| MONTLUÇON | 14H10 | 17H48 |
| Commentry | ↓ | ↑ |
| Lapeyrouse | | |
| LOUROUX DE BOUBLE | 15H22 | 16H35 |

TARIFS

| | |
|----------------------|----------------|
| ADULTE | 18 € |
| ENFANT de 4 à 12 ans | 12 € |
| ENFANT - de 4 ans | GRATUIT |

Animation
des Troubadours
Montluçonnais

Présence du Père Noël
sur tout le parcours

Pour les enfants :
Un goûter sera servi en gare
de LOUROUX de BOUBLE

Réservation à l'OFFICE de TOURISME de la Vallée du Coeur de France
à partir du 02 Novembre 2022

67 Ter Boulevard de Courtais - 03100 MONTLUÇON - Tél: 04-70-05-11-44

MONTLUÇON

Ce sont 400 personnes, 200 enfants et 200 parents, qui voyageront samedi 17 décembre 2022 et dimanche 18 décembre 2022 de Montluçon à Louroux de Bouble.

Les Amis des Viaducs assureront l'accueil des voyageurs et la distribution de viennoiseries et boissons chaudes aux enfants.

Il faut souligner le lien fédérateur qui existe à cette occasion entre différents acteurs. Les municipalités de Louroux de Bouble et Lapeyrouse (foyer laïc) mettent à disposition gracieusement deux barnums qui protègent les participants du temps hivernal.

Les bénévoles de AAATV, du Foyer Rural de Louroux de Bouble, des Amis des Viaducs, ainsi que l'entreprise Un vélo à la Campagne, assurent le pilotage logistique de ces deux journées.

Le restaurant « le buffet de la gare » de Louroux, prépare les chocolats chauds et le vin chaud.

Les organisateurs remercient SNCF Gares et Connexions qui permet l'usage des locaux de la gare de Louroux ouverts au public.